

En el país, ajustes serían acotados:

Petróleo cae después de que Trump dice que está cerca un acuerdo con Irán

Los precios internacionales del petróleo cayeron el jueves tras la afirmación del Presidente estadounidense, Donald Trump, de que estaba próximo a un nuevo acuerdo sobre el programa nuclear iraní, lo que podría facilitar las exportaciones petroleras de Teherán.

En el mercado de Londres el precio del barril de crudo Brent del Mar del Norte, de referencia para Chile, cayó 2,36 % a US\$ 64,53.

“Nos estamos acercando a un acuerdo” sobre el programa nuclear de la república islámica, afirmó Trump desde Abu Dabi.

Ali Shamkhani, asesor del líder supremo iraní, Alí Jamenei, declaró que Teherán está dispuesto a aceptar un acuerdo a cambio del levantamiento inmediato de las sanciones. Irán, uno de los diez mayores productores de petróleo del mundo, ha estado sujeto a la política de “máxima presión” de Trump.

Con todo, este acuerdo no implicaría un cambio en la tenden-

cia de las últimas jornadas tras el acuerdo arancelario entre Estados Unidos y China, que había implicado una leve tendencia al alza en los precios del crudo.

“Si bien hoy se observa una caída en torno a 2% del precio del petróleo Brent, esta caída no cambia sustancialmente el escenario de precios. Lo que conlleva es que pone un límite a una leve tendencia al alza que se observa después del inicio del acuerdo de negociaciones entre EE.UU. y China”, explica Juan Ortiz, economista del OCEC-UDP.

Con un precio del petróleo Brent en torno a US\$ 65 el barril y un tipo de camión en niveles de \$940, el precio de las gasolinas tendrían variaciones acotadas en tres semanas, ya sea al alza o a la baja, estima Ortiz.

“Es posible que la reciente tendencia a la baja del precio mayorista no continúe. En el caso del diésel en cambio, dado que tiene aún un Mepco acumulado de más de \$70 por litro, estimamos una nueva caída”, dijo.